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Aos vinte e seis dias do mês de março do ano de dois mil e vinte e quatro, às dezesseis

horas, deu-se início a reunião ordinária do Conselho Departamental do Câmpus Luziânia do

Ins tuto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia de Goiás - IFG, presidida pela Chefe

do Departamento de Áreas Acadêmicas, a professora Paula de Almeida Silva. A convocação

para reunião realizou-se através do MEMORANDO 4/2024 - LUZ-CONDE/LUZ-DAA/CP-

LUZIANI/IFG, encaminhado por e-mail ins tucional para tratar dos seguintes pontos de

pauta: análise de projetos de ensino; de extensão e de relatórios. A reunião realizou-se por

webconferência u lizando a ferramenta Google Meet. A Presidente cumprimentou a todos

e agradeceu ao comparecimento dos tulares e dos suplentes; deu-se sequência a reunião

com o seguinte informe: todos os integrantes do conselho devem se cadastrar no SUAP

como avaliadores, pois as avaliações de projetos de pesquisa são pelo sistema. Na

sequência a professora Moema informou sobre a eleição para coordenação do curso de

Edificações. A presidente e o professor Antônio Jacaúna sugeriram a suspensão até que

voltemos da greve. A professora Giselle sugeriu um comunicado no SUAP para avisar aos

servidores. Professora Danielle Ba sta de Moraes comentou sobre o edital para inscrição

na monitoria e disse que o mesmo é diferente do edital para coordenação de curso, além

de ser vinculado à PROEN, tem impacto financeiro e social para os estudantes e por isso foi

indicado para que a a vidade fosse levada para o comando de greve para que a a vidade

não ficasse parada. Paula destacou também que o edital da banca do para o concurso

também deve ser enviado ao comando de greve para con nuidade das

a vidades. Professora Giselle também destacou a importância de manter as a vidades da

EJA, pois a distância do câmpus afasta não só fisicamente, mas também o interesse dos

alunos e afeta a permanência dos alunos. Seguindo para a apresentação dos projetos de

ensino, apresentou-se o parecer do projeto de ensino, proposto pelo docente Aris nete

Neto, in tulado: "Leituras filosóficas: René Descartes e o Gênio Maligno" e os relatores do

parecer foram os professores Lucas Almeida e André Luiz. Professora Rosmany pontuou a

respeito das datas, pois as quartas-feiras com conselho de classe também constam no

cronograma da a vidade. Professor Aldo destacou que não necessariamente a a vidade

coincidirá com a data da reunião, pois os conselhos acontecem em dias diferentes por cada

período. O parecer foi favorável e solicitou adequação em relação a data de realização da

a vidade que em caso de colidir com reunião do conselho de classe o professor deverá

optar pela reunião do conselho de classe o projeto foi aprovado com

ressalvas. Apresentou-se o Relatório final do projeto de ensino, in tulado: "Uso da

Geometria Solar no Ensino de Edificações" da professora Moema Castro e Marise Takano.



Os relatores fizeram o apontamento sobre a carga horária que deveria ser considerada "72

horas" em vez de "72 horas-aula". O conselho aprovou o parecer dos relatores que pedia a

reformulação. Paula sugeriu que o conselho reprove todas os relatórios que têm ajustes a

serem feitos. Em seguida foi apresentado o parecer do projeto de extensão, proposto pelo

docente Agenor Andrade, in tulado: "Projeto de Extensão - Filmes que Inspiram Ciência" e

os relatores do parecer foram os professores Moema Patrícia e Francyelli Andrade. A

Professora Francyelli destacou que o filme Oppenheimer possui classificação indica va

para maiores de 18 anos e o público alvo são alunos que ainda não a ngiram essa idade. O

Conselho aprovou o parecer com a ressalva de respeitar a classificação. Em sequência

apresentou-se o parecer do projeto de ensino, proposto pelo docente Giselle Sousa,

in tulado: "Laboratório de Linguagens : 'Biomas do Brasil: diversidade, saberes e

tecnologias sociais'" e o relator do parecer foi o professor Diego Arantes, o parecer

foi favorável e foi deferido pela maioria. Apresentou o parecer do projeto de ação de

extensão proposto pelo docente Wendell Geraldes, in tulado: "Scratch Day" e os relatores

do parecer foram os professores Aldo Mundim e Daniel Soares, o parecer foi favorável e foi

deferido pela maioria. Na sequência o parecer do projeto de ação de extensão

proposto pelo docente Wendell Geraldes, in tulado:" Fes val La no Americano de

Instalação de So ware Livre" e a relatora do parecer foi a professora Paula de Almeida

Silva, o parecer foi favorável e foi deferido pela maioria. Apresentou-se o parecer do

projeto de ensino, proposto pelo docente Dannilo Borges, in tulado: "Metrologia Básica

Aplicada" e os relatores do parecer foram os professores Rosmany Ayres e Tânia Sampaio.

Indicaram a necessidade de se atentarem as datas das a vidades não coincidirem com as

reuniões do conselho de classe e em casos posi vos a a vidade do conselho de classe deve

ser priorizada. O conselho foi favorável ao parecer e deferido pela maioria. Apresentou-se

o parecer do projeto de ensino, proposto pelo docente Amanda Patriarca, in tulado:

"Treinamento de Atle smo" e a relatora do parecer foi a professora Danielle Ba sta. O

parecer foi favorável e foi deferido pela maioria. Em sequência foi apresentado o Relatório

final do projeto de ensino, proposto pelo docente Patrícia Machado, in tulado: "Leituras
Filosóficas: Simone de Beauvoir e o feminismo" e a relatório foi apreciado  pela

professora Moema Patrícia, o qual foi aprovado pela maioria. Em seguida foi apresentado o

parecer do projeto de pesquisa, proposto pelo docente Ernane Mar ns, in tulado:

"Laboratório Mul disciplinar de Pesquisa em Desenvolvimento de Jogos Digitais" e o

relator do parecer foi o professor Wendell Geraldes, o parecer foi favorável e foi deferido

pela maioria. Sem mais a tratar a presidente agradeceu a presença de todos, e encerrou a

reunião. Eu, Rafael Henrique de Sousa Meireles, Assistente de administração, lavrei a

presente Ata que, se aprovada, será assinada digitalmente pela Presidente da reunião e

pelos Conselheiros presentes, a saber: Danielle Ba sta de Moraes, Daniel Vitor de Lucena,

Daniel de Almeida Soares, Moema Patricia Barros de Castro, Wendell Bento Geraldes,

Diego Arantes Teixeira Pires, Gesiel Gomes Silva, Andre Luiz dos Santos, Francyelli Mariana

dos Santos Mello Andrade, Ta elih Pardim de Oliveira Xavier, Jason Hugo de Paula, Dannilo

Carvalho Borges, Aldo Lucio de Freitas Mundim, Giselle Alves Dias de Sousa, Lucas de

Almeida Ribeiro, Antonio Francisco Jacauna Neto, Rosmany Aires Cunha Mar ns, Tania

Mara Vieira Sampaio, Alec Kawam Seixas Fonseca, Thalita Teles de Souza, Daniel Apoliano
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